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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймыр вновь встретил корабли Северного флота России 
Сегодня к причалам Дудинского морского порта пришвартовались корабли Северного 

флота – большой противолодочный корабль «Вице-адмирал Кулаков» и большой десантный 
корабль «Александр Отраковский». Они пробудут в заполярной столице до 20 августа. 

Североморцев приветствовали глава Таймыра Алексей Членов, его заместитель по 
социальной политике Татьяна Друппова и заместитель по общественно-политической работе 
Павел Томчик, временно исполняющий полномочия председателя районного Совета 
депутатов Александр Иванов, исполняющий полномочия главы города Дудинки Дмитрий 
Иванов, исполняющая обязанности заместителя главы города Норильска по социальной 
политике Инна Давыдова, а также юнармейцы Дудинки, Норильска и Москвы, прибывшие на 
корабле «Вице-адмирал Кулаков» вместе с североморцами из пгт. Диксон. 

Встреча моряков началась с ритуала камлания шамана и обряда кормления Огня, в 
котором принял участие и командующий состав Северного флота. Затем гостеприимные 
хозяева земли таймырской приветствовали гостей на языках пяти коренных народов 
полуострова, и по традиции вручили экипажам кораблей каравай с солью. 

«Уважаемые североморцы, восьмой год подряд вы пребываете в нашу заполярную 
столицу, и я рад приветствовать вас на Таймыре! Несмотря на важные задачи, поставленные 
перед вами правительством Российской Федерации по защите морских рубежей, я 
благодарю, что вы находите время для того, чтобы уделить внимание патриотической работе, 
а также вносите неоценимый вклад в развитие движения «Юнармия», в культурную и 
спортивную жизнь полуострова. Надеюсь, что наше сотрудничество будет продолжаться еще 
долго. Добро пожаловать на Таймыр!» - обратился к гостям Таймыра глава района Алексей 
Членов, после чего в знак удачного похода передал североморцам жареного поросенка.  

Также в рамках торжественной встречи был проведен обряд очищения-напутствия 
«Аластыр», а в завершение церемонии Наталья Филипповская исполнила песню «Таймыр». 

«Таймыр» 
 

План мероприятий с участием экипажей кораблей Северного флота обсудили на 
Таймыре 

Сегодня после торжественной встречи кораблей БПК «Вице-адмирал Кулаков» и БДК 
«Александр Отраковский» состоялось совещание с участием главы района Алексея Членова, 
заместителя командующего Северным флотом вице-адмирала Олега Голубева, 
исполняющей обязанности заместителя главы города Норильска по социальной политике 
Инны Давыдовой. В ходе встречи присутствующие обсудили план мероприятий с участием 
североморцев. 

Завтра, 14 августа, на кораблях Северного флота пройдет традиционное посвящение 
школьников в ряды юнармейцев. В 13:00 в Таймырском краеведческом музее состоится 
выставка «Капитаны Северных морей. Девять походов на Таймыр. Проверь мечту на 
прочность». 

В четверг, 15 августа, в 14:30 на площади возле ледовой арены «Таймыр» будет дан 
старт военно-спортивным юнармейским играм «Арктика-2024», в 18:30 в Доме физкультуры 
стартует турнир по волейболу между сборными командами трудовых коллективов г. Дудинки 
и командами отряда боевых кораблей Северного флота. 

16 августа в 18:30 таймырцы могут посетить благотворительный матч по хоккею с 
шайбой в поддержку добровольцев и мобилизованных граждан района, в 12:00 17 и 18 
августа - турнир по хоккею с шайбой между сборными командами МО «город Норильск», 
«Таймыр» г. Дудинка и сборной командой отряда боевых кораблей Северного флота. 

В субботу, 17 августа, в 11:00 у памятника воинам-таймырцам, павшим в годы Великой 
Отечественной войны, состоится митинг с участием североморцев, которые пройдут 
торжественным маршем. В это же время в Доме физкультуры начнется турнир по мини-
футболу между сборными командами трудовых коллективов г. Дудинки, г. Норильска и 
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командами отряда боевых кораблей Северного флота. В 15:00 кинодосуговый 
центр «Арктика» приглашает северян на кинопрограмму «Северный флот. Мы живем 
Россией». 

Завершающим мероприятием недели станут соревнования по баскетболу среди команд 
Дудинки, Норильска и Северного флота, которые состоятся 18 августа в 11:00 в Доме 
физкультуры. 

Кроме этого, жителей и гостей Таймыра приглашают посетить экскурсии на военные 
корабли Северного флота. На борт большого противолодочного корабля «Вице-адмирал 
Кулаков» и большого десантного корабля «Александр Отраковский» можно подняться с 14 
августа – с 15:00 до 19:00, с 15 по 19 августа – с 10:00 до 19:00. Корабли пришвартованы у 8 
причала Дудинского морского порта. При себе иметь документ, удостоверяющий личность. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
В Дудинке состоялось выездное совещание по благоустройству 

Восьмого августа исполняющий обязанности Главы города Дудинки Дмитрий Иванов 
провел выездное совещание с целью контроля качества содержания объектов 
благоустройства и выявления участков городских пространств, требующих внимания 
ответственных лиц Администрации города Дудинки. 

В ходе мероприятия участники смогли на местах оценить текущую ситуацию и обсудить 
варианты решения существующих проблем. В числе основных — несвоевременная очистка 
территорий от мусора и скопление на контейнерных площадках большого количества 
строительных отходов. Дмитрий Иванов подчеркнул значимость своевременного 
реагирования на данные проблемы и предложил разработать план действий с конкретными 
сроками и ответственными лицами. 

В Дудинке состоялось выездное совещание по благоустройствуТак, городскому отделу 
земельных отношений было поручено усилить контроль за арендованными земельными 
участками, на которых обнаружено складирование мусора, а комитету жилищно-
коммунального хозяйства — пересмотреть перечень «белых пятен» и закрепить их 
обслуживание за организациями, отвечающими за содержание территорий общего 
пользования и общественных пространств. Дудинской управляющей компании поручено 
улучшить очистку дворов, а компании «Элком» — своевременно проводить санитарную 
очистку закрепленных объектов и обслуживание установленных урн. 

Подводя итоги совещания, Дмитрий Иванов выразил уверенность, что 
скоординированные усилия всех заинтересованных сторон позволят значительно улучшить 
облик города и условия жизни его жителей. Напомнив о необходимости регулярного 
мониторинга и поддержания порядка, он заключил, что только через совместные усилия 
можно добиться заметного положительного результата. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Норильск направил седьмой по счёту гуманитарный конвой в 50 подразделений в зоне 
СВО 

Гуманитарный груз весом 2,5 тонны сформирован на основе потребностей норильских 
военнослужащих, выполняющих боевые задачи в Луганской и Донецкой народных 
республиках, Запорожской и Харьковской областях. 

Доставку ценного груза в части осуществили члены норильского отделения 
общественной организации ветеранов «Боевое братство» и Норильского городского казачьего 
общества, сообщили на официальном портале Норильска. Всего участники гуманитарной 
миссии навестили 50 подразделений. 

Бойцам передали квадрокоптеры, дроны-камикадзе, приборы РЭБ, портативные 
обнаружители БПЛА, ноутбуки, тепловизионные монокуляры, тепловизионные прицелы и 
разные средства связи (цифровые рации, стационарные и автомобильные радиостанции). 
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 …Всего в ходе седьмого гуманитарного конвоя военнослужащим было передано две с 
половиной тонны гуманитарного груза, приобретено технических средств на сумму 
одиннадцать миллионов рублей. 

Бойцы выразили огромную благодарность всем норильчанам, участвовавшим в 
формировании гуманитарного конвоя и его отправке, и передали землякам самые тёплые 
приветствия. 
 «Вместе с этим ценным грузом нашим парням привезли самое главное – уверенность в 
том, что мы едины и мы победим! Норильск - рядом со СВОими! - написал в своем Telegram-
канале глава города Дмитрий Карасев. 

«Заполярная правда» 
 

Енисейское речное пароходство разместит в следующем году заказ на десять новых 
барж. Об этом сообщила генеральный директор ЕРП Ольга Ксанф. 

«Наши дальнейшие планы ориентированы на развитие. Потребность в перевозке грузов 
стабильно растёт, потому что реализуются инвестиционные проекты в Норильском 
промышленном районе, в Енисейском заливе — таких компаний, как «Роснефть», «Северная 
звезда», — и во всех проектах мы участвуем, доставляя грузы. Исходя из этого мы 
модернизируем суда, переоборудуя из разряда речного плавания в морской, наращиваем 
мощность флота. В частности, в этом году завершается контракт на постройку 10 барж, мы 
получаем последние четыре из них, и в следующем году объявляем новый заказ ещё на 10 
барж», — цитирует пресс-служба ЕРП Ольгу Ксанф. 

Добавим, что сегодня в дудинские посёлки продолжается доставка топливно-
энергетических ресурсов: твёрдым топливом уже полностью обеспечены жители посёлков 
Волочанка и Усть-Авам. Всего в посёлки Дудинки летом планируется завезти 3540 тонн угля и 
570 тонн горюче-смазочных материалов. В частности, 220 тонн угля запланированы к 
доставке в Хантайское Озеро, 252 тонны будут отправлены в Левинские Пески и 699 тонн — в 
посёлок Потапово. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Суд в Красноярске обязал правительство региона организовать захоронение ТКО. В 
регионе возникло около 1 тыс. несанкционированных свалок 

Центральный районный суд Красноярска по иску прокуратуры региона обязал 
правительство Красноярского края и министерство экологии региона в течение 18 месяцев 
организовать надлежащее захоронение твердых коммунальных отходов (ТКО). В регионе 
возникло около 1 тыс. несанкционированных свалок, сообщила прокуратура Красноярского 
края. 

"Удовлетворен иск прокуратуры Красноярского края об организации в регионе 
надлежащего обращения с ТКО. <…> Центральный районный суд Красноярска обязал 
ответчиков (региональное правительство и министерство экологии края) в течение 18 
месяцев с момента вступления решения суда в законную силу организовать деятельность по 
обезвреживанию и захоронению ТКО, образованных в Красноярской левобережной и 
правобережной технологических зонах, по обработке ТКО от Красноярской левобережной, 
Северной, Таймырской, Норильской технологических зон, а также по сбору, 
транспортированию, обезвреживанию и захоронению ТКО от Северной и Таймырской 
технологических зон на объектах, имеющих разрешительные документы", - говорится в 
сообщении. 

В прокуратуре отметили, что полигоны в Красноярске, Ачинске и Назарово переполнены, 
введен режим повышенной готовности. "Реализация частных инициатив региональных 
операторов не поддерживается, эффективные государственные программы развития 
обращения с ТКО отсутствуют, что привело к образованию около тысячи 
несанкционированных свалок и повсеместному загрязнению почвы вредными продуктами 
жизнедеятельности", - пояснили в ведомстве. 
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По данным прокуратуры, емкость большинства полигонов в Красноярском крае 
переполнена, отсутствуют необходимые объекты обработки, обезвреживания и захоронения 
ТКО. "Сложилась неблагоприятная экологическая обстановка. Захоронение отходов 
осуществляется без извлечения полезных фракций. Территориальная схема несовершенна и 
частично приведена в соответствие только после вмешательства прокуратуры края. 
Особенно обострилась ситуация в Красноярской левобережной и правобережной, Северной, 
Таймырской, Норильской технологических зонах", - пояснили в ведомстве. 

Президент России Владимир Путин в начале 2024 года поручил правительству 
разработать национальный проект "Экология" на 2025-2030 годы и направить на него не 
менее 600 млрд рублей. В рамках проекта дано поручение сформировать экономику 
замкнутого цикла, обеспечивающую к 2030 году сортировку 100% объема ежегодно 
образуемых твердых коммунальных отходов и вовлечение в хозяйственный оборот не менее 
25% вторичных ресурсов и сырья из таких отходов. 

ТАСС 
 

Полпред и губернатор края обсудили приоритеты социально-экономического развития 
региона 

Полномочный представитель Президента Российской Федерации в Сибирском 
федеральном округе Анатолий Серышев и глава региона Михаил Котюков обсудили текущую 
ситуацию и приоритеты социально-экономического развития Красноярского края. 

Особое внимание было уделено вопросам реализации национальных проектов в 
Красноярском крае, исполнению указов и поручений Президента России. 

Также губернатор доложил о прохождении в регионе пожароопасного периода. По 
словам Михаила Котюкова, с 14 августа в связи со стабилизацией лесопожарной обстановки 
в южных и центральных районах края отменяется особый противопожарный режим. При этом 
в северных территориях он сохранится до 2 сентября 2024 года. 

Среди других актуальных вопросов - уборочная кампания. В этом году благоприятные 
погодные условия позволили начать уборочную на две недели раньше, чем в прошлом 
сезоне. С начала года агропромышленный комплекс края получил более 3 миллиардов 
рублей господдержки. Средства пошли на агротехнологические работы, производство и 
реализацию зерновых культур, молока, техническое и технологическое обновление и другие 
цели. В целом на развитие АПК края в бюджетах разных уровней предусмотрено 7,6 
миллиарда рублей, сообщает пресс-служба краевого Правительства. 

Ещё один пункт повестки – начало учебного года. С 1 сентября в Красноярском крае свои 
двери откроют более тысячи школ. На подготовку образовательных учреждений к учебному 
году направлено более 4,5 миллиарда рублей. Проведен ремонт зданий, обновлено 
оборудование в столовых, продолжено оснащение современными системами защиты. 
Закуплены учебники по обязательным предметам. 

Отдельно участники встречи остановились на вопросах реализации плана Стратегии 
социально-экономического развития Сибири до 2035 года. В июле текущего года Михаил 
Котюков был избран председателем Совета Межрегиональной ассоциации «Сибирское 
соглашение». 

По словам полпреда, регионам СФО важно регулярно обмениваться передовым опытом 
в разных сферах, и Красноярский край с его особым экономическим, ресурсным и 
инвестиционным потенциалом должен играть в этих процессах активную роль. 

НИА-Красноярск 
 

Спикер красноярского Заксобрания посетил ЛНР 
Председатель Законодательного Собрания Красноярского края Алексей Додатко 

совершил рабочую поездку в Луганскую Народную Республику. 
Спикер краевого парламента встретился с жителями российского региона, передал 

школьные наборы для первоклассников ЛНР. 
«Школьные принадлежности и спортивный инвентарь, собранные жителями нашего края 

в подарок первоклассникам из подшефного Свердловского района ЛНР, доставлены 
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получателям. Встречали и разгружали груз на месте с волонтёрами Свердловского 
отделения партии “Единая Россия”, и уже сегодня получилось вручить новенькие ранцы со 
школьными принадлежностями первым семьям», — сообщил спикер. 

Кроме того, Алексей Додатко с депутатом Захаром Енджиевским и главой района 
Андреем Сухачевым побывали на стройках Свердловска и обсудили планы на следующий 
год. Красноярские строители активно участвуют в восстановлении инфраструктуры новых 
территорий. 

«Свердловчане говорят, что благодаря помощи края жизнь наконец преображается, 
российский Донбасс движется вперёд!», — заключил председатель Законодательного 
Собрания. 

НИА Красноярск 
 

5. СМИ о России 
 

Представитель России на Совбезе ООН заявил о выборе Киевом пути эскалации 
Действия украинской стороны в Курской области показали, что Киев сделал выбор в 

пользу эскалации и военных действий, заявил заместитель постоянного представителя 
России при ООН Дмитрий Полянский на неформальном заседании Совбеза ООН, передает 
«РИА Новости». 

По его словам, операция в Курской области — это «лучшее опровержение всем нашим 
международным партнерам, которые утверждали, что киевский режим склоняется к мирному 
разрешению украинского кризиса». Полянский добавил, что Украина «будет горько сожалеть» 
об этом шаге. 

Ранее в том же ключе высказывался президент России Владимир Путин. По его мнению, 
ситуация в Курской области показывает, почему Киев отказался от мирных предложений 
Москвы и «заинтересованных и нейтральных посредников». Он заявил, что Украина 
выполняет волю Запада, который воюет с Россией «руками украинцев». 

«О каких переговорах вообще может идти речь с людьми, которые без разбора наносят 
удары по мирным людям, по гражданской инфраструктуре либо пытаются создать угрозу для 
объектов ядерной энергетики?» — сказал президент. 

Бои в Курской области продолжаются с 6 августа, в регионе ввели режим ЧС 
федерального значения, из приграничных районов эвакуируют людей. Также в Курской и 
соседних Белгородской и Брянской областях действует режим контртеррористической 
операции. 

По словам врио губернатора Алексея Смирнова, ВСУ проникли на 12 км вглубь Курской 
области, под их контролем находятся 28 населенных пунктов, там остались около 2 тыс. 
жителей. В результате атак в регионе погибли 12 мирных жителей, пострадал 121, в том 
числе десять детей, рассказал он 12 августа. 

В Киеве называли целью операции в Курской области усиление позиций на переговорах. 
Путин счел, что одной из целей действий ВСУ является остановка наступления российских 
войск в Донбассе. Однако, по его словам, темпы операции там не снизились, а увеличились в 
полтора раза. О наращивании темпов наступления в Донбассе накануне отчиталось 
Минобороны России. Украинские военные рассказывали, что для операции в Курской области 
их сняли с позиций в «горячих точках», из Часова Яра и Торецка, которые скоро могут пасть. 

РБК 
 

Алаудинов: большая часть зашедших на территорию России сил ВСУ уничтожена 
Замначальника Главного военно-политического управления Минобороны, командир 

спецназа "Ахмат" генерал-майор Апты Алаудинов заявил об уничтожении большинства 
украинских боевиков, которые напали на Курскую область. 

В эфире телеканала "Россия 1" Алаудинов сказал, что большинство украинских военных, 
вторгшихся на российскую территорию, уже уничтожены. По его словам, все участки, на 
которых находятся ВСУ, под контролем ВС РФ. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

Алаудинов отметил, что российские войска проводят зачистку приграничных зон, 
там, где передвигается противник. Он также отметил хороший темп, с которым солдаты ВС 
РФ уничтожают ВСУ. 

Командир спецназа "Ахмат" считает, что украинская сторона сейчас несет такие потери, 
которые, наверное, не несла за весь период спецоперации. 

По мнению Алаудинова, президент Украины Владимир Зеленский своим заходом в 
Курскую область помог России приблизить победу в СВО. 

Вести 
 

Медведев заявил, что Россия накажет Киев за вылазку в Курской области 
Украина понесет последствия за атаку на Курскую область.  Об этом в ходе совещания 

по вопросам оказания гуманитарной помощи Курской области заявил заместитель 
председателя Совбеза РФ Дмитрий Медведев. 

По его словам, Украина совершила "террористическую вылазку" на российскую 
территорию.  Как отметил политический деятель, оценка данным действиям была 
предоставлена.  

Ранее Минобороны РФ сообщало, что утром 6 августа украинские военные предприняли 
попытку вторжения вглубь Курской области. В результате осуществленных провокаций 
пострадало мирное население региона. 

runews24.ru 
 

Путин создал Морскую коллегию РФ 
Президент РФ Владимир Путин подписал указ о создании Морской коллегии РФ. Ее 

возглавит помощник главы государства, бывший секретарь Совета безопасности Николай 
Патрушев. 

Среди задач Морской коллегии - подготовка предложений по реализации национальной 
морской политики, обеспечение национальных интересов России в Мировом океане, развитие 
судостроительного комплекса России. 

Согласно указу, в коллегии создаются совет по стратегическому развитию ВМФ, совет по 
защите национальных интересов РФ в Арктике и совет по развитию и обеспечению морской 
деятельности страны. 

Ранее в этот же день Путин также утвердил положение об управлении президента по 
морской политике, которое было создано 12 июня в структуре администрации главы 
государства. 

Российская газета 
 

Средневзвешенная ставка по ипотеке на новостройки в России достигла рекорда 
Средневзвешенная ставка по рыночной ипотеке на новостройки в России достигла 

рекордного уровня — 20,81% на 11 августа, следует из аналитических материалов 
госкомпании «Дом.РФ», изучившей предложения банков из топ-20. 

В них указывается, что по сравнению с предыдущей неделей ставка на первичном рынке 
прибавила 1,14 процентных пункта и побила рекордные значения марта 2022 года (20,8%). 

На вторичном рынке средневзвешенная ставка, согласно данным «Дом.РФ» по банкам из 
топ-20 за тот же период, составила 20,8% (+1,05 процентного пункта за неделю) против 
максимальных 20,38% в марте 2022-го. 

Согласно статистике «Дом.РФ», с 5 по 11 августа ставки подняли шесть банков из топ-20. 
Сбербанк увеличил их на 0,8% процентного пункта, ВТБ — на 2 процентных пункта, «Ак Барс 
Банк» — на 1,4 процентного пункта, Альфа-банк и Транскапиталбанк — на 1 процентный 
пункт. Повышение было одинаковым и для новостроек, и для вторички. В МКБ повышение 
составило 1−1,2 процентного пункта. 

Центробанк 26 июля повысил ключевую ставку с 16 до 18%. Как отмечали опрошенные 
РИА Недвижимость эксперты недвижимости, решение приведет к тому, что рыночные ставки 
по ипотеке вырастут до заградительных 22−23%. 

РИА Недвижимость 
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Юрист Соловьев предупредил о предлагающих оформить "юбилейную" 
льготу мошенниках 

Заслуженный юрист России Иван Соловьев рассказал о новой схеме обмана россиян 
мошенниками. Выдавая себя за представителей энергоснабжающих компаний, они 
предлагают оформить льготы в связи с 50-летием, например, а затем присваивают денежные 
средства. 

Сначала злоумышленники интересуются, хочет ли человек оформить льготу. Если 
жертва соглашается, мошенники просят заполнить форму с личными данными и банковскими 
реквизитами. Затем надо перейти по ссылке, отправленной на электронную почту или в 
мессенджер. 

"Результат предсказуем: потеря аккаунта на Госуслугах и снятие средств со счета", - 
предупредил Соловьев в интервью "Прайм". 

В ряде случаев злоумышленники не ограничиваются только снятием денег. С помощью 
манипуляций могут забрать всё, вплоть до квартиры. 

Не стоит доверять звонящим людям, особенно тем, кто представляется работниками 
различных служб. 

Российская газета 
 

В России с 1 сентября подорожает водка 
Компания «Росспиртпром» предупредила производителей водки о повышении стоимости 

спирта с 1 сентября почти на 9%. Об этом сообщил директор Центра исследований 
федерального и регионального рынков алкоголя (ЦИФРРА) Вадим Дробиз, назвав такой шаг 
«ценовым сговором». Об этом сообщает РБК. 

Необходимость такой меры «Росспиртпром» объясняет повышением стоимости 
заёмного капитала из-за изменения ключевой ставки Банка России, а также «значительным» 
ростом себестоимости спирта. 

По оценкам экспертов, стоимость спирта увеличится на 4 рубля. При этом на сколько в 
конечном итоге подорожает конечная продукция, предположить производители пока не могут. 

Президент компании Ladoga Вениамин Грабар уточнил, что увеличение стоимости 
спирта коснётся не только продукции «Росспиртпрома», но и других производителей. 

К осени общее подорожание спирта «Росспиртпрома» с начала лета составит 25%. 
Как сообщало ИА Регнум, с предложением повысить минимальные розничные цены на 

водку, бренди, коньяк и ликёро-водочные изделия Минфин выступил в апреле. Индексацию 
цен связали с уровнем инфляции, повышением ставок акциза на алкогольную продукцию 
крепостью выше девяти градусов, ростом затрат на производство алкогольной продукции. 

При разработке проекта учитывали влияние введённых внешних торговых и финансовых 
ограничений, увеличение стоимости импортного оборудования, комплектующих и расходных 
материалов, а также рост курса доллара к рублю. 

Президент Владимир Путин в марте подписал закон, ужесточающий требования к 
производителям алкогольной продукции. Согласно документу, если стоимость активов 
организации опустится ниже 100 млн рублей, у неё в судебном порядке могут отозвать 
лицензию на производство этилового спирта. 

ИА Регнум 
 

6. Разное 
 
Борьба с Западом за Украину — это борьба за Россию будущего 

Вторжение украинских войск в Курскую область застало наше общество врасплох, 
реакция была крайне болезненной. 

Не будем разбирать военный аспект операции ВСУ и спорить о том, что стало 
причиной успеха наступающих — внезапность удара, его неожиданность именно на этом 
направлении, наши просчеты, недооценка противника или все эти факторы вместе. 
Ближайшее время покажет значение «курской аномалии» для положения дел на всем 
украинском фронте, тогда и можно будет сделать окончательные выводы. 
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Но вот по поводу реакции общества на начавшееся 7 августа наступление уже можно 
сделать несколько важных выводов. 
 Реакция была крайне эмоциональной — как же так, почему они вообще смогли войти 
на курскую землю, как же это допустили? Обвинения в адрес военных, разведки, руководства 
страны, сетования на «нашу извечную неготовность», «опять проспали», упреки, рассуждения 
о том, что «сейчас все посыплется» и украинские войска скоро будет на атомной станции и в 
самом Курске — все это обрушилось на общество. 

Другая часть общества, условно «староэлитная», в последнее время почему-то 
надеявшаяся на скорые переговоры, завершение конфликта и возврат к «нормальной жизни», 
очень обломалась — и впала в тоску и уныние, приговаривая, что «теперь война еще 
минимум на год». Это еще не было паникой и массовой истерией — но заставляло 
задуматься именно о большой вероятности такого развития событий. 

Конечно, к разгону подобных настроений прикладывает руку и наш противник, который 
в принципе даже не скрывает, что делает ставку (в том числе и при проведении курской 
операции) не на военную победу, а на смуту и брожение в нашей стране. 

Однако информационная война против нас не прекращается ни на минуту, и за два с 
половиной года уже можно было бы привыкнуть к этому и выработать если не иммунитет, то 
устойчивость коллективного разума к психологическим операциям, к атакам на массовое 
сознание. 
 Однако этого, увы, не произошло — и это общая вина и власти, и самого общества. А 
ведь главным условием нашей победы является даже не военная сила, а сила духа и воли, 
трезвость мысли. 

Нам нужно усвоить — и постоянно напоминать себе — несколько простых, но очень 
важных вещей. Мы воюем с очень серьезным противником — Украина и стоящий за ней 
Запад вовсе не собираются проигрывать и настроены биться с нами вдолгую, рассчитывая на 
то, что в нашем обществе накопится усталость и разочарование, мы опустим руки и 
оступимся. А в идеальном для них сценарии еще и устроим внутренние разборки, 
переходящие в смуту. 

Шапкозакидательские настроения абсолютно неуместны уже даже во внутренней 
пропаганде — потому что вместо внушения оптимизма и веры в победу они вредят, 
настраивая на скорое ожидание крушения Украины. И когда мы вдруг пропускаем 
болезненный удар, эмоциональные качели уводят людей в противоположном направлении: 
все пропало, кругом предатели и обманщики, надо срочно что-то делать! 
 Нет ничего хуже подобной раскачки. Наш собственный исторический опыт, особенно 
события, предшествовавшие февралю 1917-го, это наглядно подтверждает. 

Нам нужно понимать, что Украина может начать рушиться через полгода — а может, и 
через несколько лет. При этом у нас нет никакой альтернативы ее разрушению, потому что 
нашей целью является воссоединение русских земель, и тут невозможны никакие 
компромиссы. Даже если бы кто-то у нас этого сильно захотел. 
 Процесс реинтеграции западных русских земель с Россией будет долгим — и военным, 
и мирным, — и мы не можем расслабляться до тех пор, пока он не закончится, ну или как 
минимум не будет виден и понятен ход его завершения. Это не прихоть Путина, а жесткий 
закон русской истории. 

У нас множество проблем и слабостей, особенно накопленных за десятилетия 
постсоветского бытия, которые наиболее отчетливо проявляются в ходе войны. Поэтому мы 
будем и пропускать удары, и нести лишние потери, и где-то отступать. Но при всем этом 
должны и можем учится на ошибках, исправлять их, идти вперед и побеждать. 
 Альтернативы у нас все равно нет. В том числе и потому, что поражение — то есть 
отказ от возвращения Украины, согласие с атлантизацией русских земель — будет иметь 
самые тяжелые последствия для будущего России. 

Понимание этого рождает не страх и не отчаяние «последней битвы», а спокойную 
уверенность в себе, стойкость, хладнокровность и намерение до конца «стоять в истине». 
Нам не нужна неудержимая ненависть к врагу, тем более что это во многом гражданская 
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война, не нужна слепая ярость. Мы просто должны ни на секунду не забывать, что наше 
дело правое и неизбежно закончится полной победой. Если мы будем едины. 
 Поэтому нам не нужно нагнетание антиэлитных настроений, якобы «выпускающее 
пар», но нужна работа по смене элиты, которую и ведет Путин. Не нужны шпиономания и 
бесконечные публичные поиски предателей и «агентов врага», что не означает, что их нет — 
но выявлять их должны спецслужбы. Не нужно натравливание одной части общества на 
другую. 

Даже те «нетвойнисты», кто искренне ошибается, думая, что с Западом «можно 
спокойно договориться об Украине», не враги, а просто неучи. Неучи, плохо знающие русскую 
историю и не понимающие, что Украина — это лишь часть — хотя и самая важная для нас — 
нашего общего конфликта с Западом как таковым. К тому же вступившим в фазу 
серьезнейшего кризиса и от этого вдвойне недоговороспособным. 
 И самое важное: борьба с Западом за Украину — это ведь борьба за Россию будущего. 
Новую, но вечную, крепкую, настоящую, правильную — такую, какую мы хотим оставить после 
себя нашим потомкам. 

И тут проиграть мы можем только сами себе, если подменим мудрость, волю и любовь 
слабостью, истерикой и эмоциями. 

ИА Регнум 
 

Сейчас наша очередь. 
Когда я была маленькая, у меня была советская детская механическая машинка для 

вязания. Удивительное приспособление, странным образом успокаивавшее мою детскую 
психику. Множество однообразных, несложных в целом, действий, не требующих ловкости и 
умений, просто упорство и настойчивость - и постепенно внизу пластмассовой полоски 
появляется полотно. И ты можешь оценить собственные действия и их смысл. 

Сейчас появляется новое историческое полотно. Прямо на наших глазах скучные, 
однообразные, неприятные и невесёлые действия день за днём дают ретроспективу и 
понимание. 

Вы же помните, как сюда прилетал ещё более-менее вменяемый Байден, как привозил 
Путину чёрную метку от международных флибустьеров: ты должен уйти? Как Путину 
предлагали прекратить разговоры о суверенитете РФ, предлагали разные «уважаемые» 
должности. Особенно настойчиво ему предлагали занять место Председателя Олимпийского 
комитета. Мы сейчас, на Парижской Олимпиаде, отчетливо видим, что за должность. И что за 
роль. И она предназначалась Верховному. 

Как справедливо заметил Виктор Олегович Пелевин в Empire "V": 
«- А единственная перспектива у продвинутого парня в этой стране – работать клоуном у 

пидарасов. 
– Мне кажется, – ответил я, – есть и другие варианты. 
– Есть. Кто не хочет работать клоуном у пидарасов, будет работать пидарасом у 

клоунов. За тот же самый мелкий прайс» 
Сейчас гнут нас. Упорно, тяжело и жестоко. А до этого 20 лет гнули Путина. Одного. Вы ж 

не забыли те постоянные унижения и хамство, возможно и незаметные, человеку, 
незнакомому с диппротоколом? Когда сажали за завтраком - одного? Когда в Австралии его 
стол поставили непосредственно у выхода в туалет? Когда демонстративно смеялись или 
зевали на его важнейшей речи в Мюнхене, делая вид, что не понимают, о чем речь? 

И это - только верхушка айсберга. Мы понятия не имеем, что лично он перенес и с чем 
лично столкнулся. С какими разговорами, плевками, угрозами. (Тогда он развёлся. Своими 
руками стал - один). 

Его не любили и ненавидели в своей стране. Либералы - за все вообще. Патриоты - за 
то, что не делает так, как они считают нужным. 

Его и сейчас продолжают ненавидеть. Либералы - штатно. За то, что разрушил их маня-
мирок, пидарасы - что ввел запрет на ЛГБТ, Эхо Москвы - за то, что встал на сторону 
Палестины и вышиб Эхо всем составом из страны. И тд. и т.п. 

Патриоты - штатно продолжают орать про «воровство в МО» и «все развалили». 
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Он стоял? И выстоял. И дождался. Настоящих 70%+ поддержки собственного 
народа. Такой цифры не имеет сегодня ни один лидер «всего цивилизованного мира». И 
какого народа, замечу! Русских. 

«Когда в закат уйдёт последний русский, 
Придёт Господь 
И встанет за него» 
Такие тут песни поются. 
Сейчас наша очередь. 
Сейчас гнуть, ломать, хамить и убивать - будут уже нас. Это неизбежная вторая часть 

сего Марлезонского балета. И Курск стал переломным моментом. Даже ишаку теперь 
понятно, что «тот, кто раньше с нею был, Он эту кашу заварил вполне серьезно… Вполне 
серьёзно». 

Путин - смог. Мы сможем - тем более. Вот уж в чем я ни секунды не сомневаюсь. 
А работа предстоит тягучая, унылая, опасно-скучная: упорно кладешь нить среди 

бритвенно-острых зубцов вязальной машины Истории, проталкиваешь внутрь и так - без 
конца. А снизу - появляется полотно. Полотно истории, которую когда-нибудь будут уныло 
изучать школьнички перед сдачей того, что сейчас называют ЕГЭ. 

Россия бы и рада, быть может, вам, уважаемые джентльмены, уступить. Но не может.  
Как океан не может отступить, но займет ровно те территории, которые для этой акватории 
предназначены. Это США - искусственное образование. Россия - образование естественное. 
И сами отлично знаете, кем управляется. Просто ссыте произнести это вслух. 

Конт 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 14.08.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 92,66 ▲ 2, 71 

EUR 100,56 ▲ 3, 87 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 
 
 


